

Die engagiertesten Ehrenämtlер 2018



Kontrovers und mit strategischem Weitblick: Veranstaltungen des Fachausschusses Flug mit großem Teilnehmerzuspruch

Volles Haus, kontroverse Diskussionen und Themen mit strategischem Weitblick: Mit seinen Veranstaltungen hat der Fachausschuss Flug im Jahr 2018 voll ins Schwarze und den Nerv vieler Verbandsmitglieder getroffen. Der von dem Gremium initiierte, geplante und durchgeführte „MobiTechDay“ (ausführlicher Bericht auf [Seite 33](#)) bildete zudem den Auftakt einer neuen Veranstaltungsreihe des VDR.

Rund 50 Travel- und Mobilitätsmanager waren der Einladung in das Conference Center des Flughafens Düsseldorf gefolgt und erlebten ein Format der besonderen Art, wie auch Ausschussleiter Jörg Martin befand: „Die Diskussionen haben gezeigt, dass Travel Manager und die unterschiedlichen Supplier innerhalb der Mobilitätskette, insbesondere bei digitalen Prozessen, unterschiedliche Herausforderungen, Bedürfnisse und auch Fallstricke

haben. Unsere Aufgabe als Verband ist es, sich über innovative Formate wie dieses gegenseitig zu sensibilisieren und weiteren Handlungsbedarf zu identifizieren und nach gemeinsamen Lösungen zu suchen.“

Zudem widmete sich der Ausschuss einmal mehr dem Thema NDC. Martin, zugleich auch Chairman des GBTA Europe Aviation Committees, moderierte im November eine Diskussion mit der Überschrift „NDC, where is the reality“ auf der VDR & GBTA Conference in Berlin. Rund 600 Teilnehmer, mehr als in jedem anderen Fachforum der Konferenz, erfuhrten in der hochkarätig besetzten Runde unter anderem, wie NDC in die Vertriebskanäle integriert werden kann und welche konkreten Angebote es von Fluggesellschaften gibt.

[Weitere Informationen zum Fachausschuss](#)



Bild v.l. - Diskussionsrunde: Susanne Steinmann (Siemens), Holger Schmeding (BCD Travel Germany) Jens Schließmann (Lufthansa), Thomas Osswald (i:FAO Group) Moderation: Jörg Martin (Leiter VDR-Fachausschuss Flug und Inhaber, CTC Corporate Travel Consulting)